

PRESSENACHRICHT

Arnheim, Niederlande, 2. Juli 2007

PNO Consultants übernimmt die Fördermittelberater von Ernst & Young in den Niederlanden.

PNO Consultants übernimmt die Fördermittelabteilung von Ernst & Young in den Niederlanden. Mit diesem Erwerb festigt PNO Consultants ihre Position als einer der bedeutendsten unabhängigen Fördermittelberater in den Niederlanden.

Gebündelte Kräfte

Ab dem 1. Juli 2007 integriert PNO Consultants alle Fördermittelberatungsaktivitäten sowie die Fördermittelberater von Ernst & Young Tax Advisors in den Niederlanden. Die wichtigsten Gründe für PNO Consultants sind der Ausbau der Marktführerposition in den Niederlanden sowie das Erreichen einer noch stärkeren Position der Fördermittelberatung auf dem europäischen Markt. „Dank 50 neuer Kollegen erhalten wir zusätzliches Wissen und Expertise. Das verschafft PNO einen wichtigen Vorsprung im Markt der Fördermittel, der gekennzeichnet ist durch den Zuwachs an Fachwissen. Darüber hinaus entspricht diese Übernahme unseren strategischen Zielsetzungen auf dem europäischen Markt“ sagt Willem Zandbergen, CEO von PNO Consultants.

Europäischer Marktführer der Fördermittelberatung

PNO Consultants strebt an, die europäische Nummer Eins in der Fördermittelberatung zu werden. Deshalb eröffnet das niederländische Unternehmen seit 2000 eigene Niederlassungen in mehreren europäischen Ländern. So wurde in 2003 die Niederlassung in Düsseldorf eröffnet, 2006 folgte die Niederlassung in Leipzig. Internationale Kunden profitieren somit von Vorort-Betreuung, jedoch durch ein und dasselbe Unternehmen.

Unabhängig

Abgesehen von der europäischen Präsenz, schätzen Kunden zunehmend unabhängige, spezialisierte Fördermittelberatung. CEO Zandbergen erklärt: „Die Verstärkung durch 50 neue Kollegen ist sehr wichtig für uns. Letztendlich erweisen sich die Förderprogramme, Anträge und deren Durchführung als immer aufwendiger und komplexer. Das ist der Grund, warum Organisationen es bevorzugen, unabhängige Fördermittelexperten zu beauftragen anstatt Förderchancen zu verpassen. Die Fördermittelberatung ist damit definitiv den Kinderschuhen entwachsen.“